

UN OJ MADERO

▷ Señala el PC de Argentina

La detención de 35 comunistas agrava el clima de "inestabilidad y zozobra"

BUENOS AIRES, 3 de diciembre (UPI, PL, AP y Latin). — El Partido Comunista Argentino (PCA) dijo que la detención anoche por parte de la policía de unos 35 miembros de esa agrupación, entre los que se encuentran los dirigentes Fanny Edelman, Alcira de la Peña y Héctor Agosti "agrava el clima de inestabilidad y zozobra que vive" Argentina.

Tres locales del PCA fueron allanados anoche por efectivos policiales que detuvieron a "decenas de militantes" de ese partido e incautaron material político y voceros del Ministerio de Justicia informaron que la superintendencia de seguridad federal, rama política de la policía, realizó el allanamiento para prevenir que el PCA violara la ley que reprime las actividades políticas en el país.

El PCA dio a conocer su versión de los hechos en un comunicado en el que exhortó a "rechazar los nuevos ensayos de recomponer el poder a espaldas del pueblo" y agregó que el llamado proceso de reorganización nacional, iniciado en 1976, "está enredado en un callejón sin salida".

El documento declaraba que ha llegado el momento de formar un gobierno "de transición

hacia la democracia" y exigió una vez más el "levantamiento del estado de sitio y de la veda política y sindical, la libertad de los presos políticos, el esclarecimiento de la situación de los desaparecidos y la plena vigencia de la libertad de expresión".

El presidente Roberto E. Viola fue internado hoy en una clínica privada, donde será sometido a análisis cardiológicos decisivos para determinar su permanencia en el poder.

Carlos Castro Madero, presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica, desmintió hoy una versión periodística procedente de Londres que indicaba que Argentina fabricará pronto su primera bomba atómica, pero reconoció que existe un "proyecto muy avanzado que consiste en la construcción de una planta de procesamiento que tiene plutonio a través de la cual se podría encarar un desarrollo nuclear bélico".

El Ministerio de Relaciones Exteriores anunció hoy, por su parte, que Argentina y Gran Bretaña mantendrán una nueva ronda de conversaciones en Ginebra el 18 de diciembre sobre el futuro de las Islas Malvinas.